RAPPORT DES PLAGES 2022-23

En 2022 on a;
- consulté avec les voisins à côté de la Plage Jimmy pour la clôture, qui sont toujours dans les stages de planification. 
- changé le cadenas à la Plage Saint Charles. 
- plantés des nouveaux arbres sur les plages pour les générations futures, avec l'aide d'une arboriste bénévole. 
- installés des nouvelles pancartes sur les plages indiquant comment protéger notre lac contre des plantes invasives. 
- organisé un jour de ménage des feuilles et des pins sur toutes les plages. 
- installés des copeaux de bois sur la piste à l'entrée de la Plage Saint Charles pour protéger les racines des arbres contre l'érosion. 

En 2023 on va;
- changer les cadenas sur les Plages Big Dock et Sainte Agathe. 
- suivre le dossier de la clôture à la Plage Jimmy. 
- continuer à planter des nouveaux arbres et plantes sur toutes les plages. 
-continuer à surveiller que les cadenas sont en bonne fonction, et toujours bien barrés. 
- assurer que les clés pour les plages sont bien gérées. 
- réparer des clôtures, si nécessaire. 
- couper des arbres morts, si nécessaire. 
- assurer la sécurité des plages pour tous les usagers. 
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BEACH REPORT 2022-23

In 2022 we;
- consulted with the neighbours beside Jimmy's Beach about the dividing fence, which is still in the planning stages. 
- changed the lock at Saint Charles Beach. 
- planted some new trees on the beaches for future generations, with the help of a volunteer arborist. 
- installed new signs on the beaches about invasive plants, and how to protect our lake against them. 
- organized a day of raking and disposing of leaves and pine needles on all beaches. 
- installed wood chips along the entry path at Saint Charles Beach to protect tree roots against erosion. 

In 2023 we will;
- change the locks at Big Dock and Sainte Agathe Beaches. 
- follow up with the dossier of the fence at Jimmy's Beach. 
- continue planting new trees and plants at all beaches. 
- continue to monitor that all padlocks are in good condition, and that the beach gates remain locked. 
- ensure that the beach keys are well managed. 
- repair fences if necessary. 
- cut down dead trees if necessary. 
- ensure the safety and security of the beaches for all users. 

